



Mitgliederversammlung 2015

der Landesgütegemeinschaft für Bauwerks- und Betonerhaltung
Rheinland-Pfalz/Saarland e.V.

Am **27. März 2015** waren die Mitglieder der Landesgütegemeinschaft für Bauwerks- und Betonerhaltung Rheinland-Pfalz/Saarland an der **Technischen Universität Kaiserslautern** zu Gast. Das Fachgebiet Werkstoffe im Bauwesen hatte seine Räume für die Gremienversammlung der Güteschutzgemeinschaft zur Verfügung gestellt.

Als erstes waren die Mitglieder des Güteausschusses gefordert. Unter Leitung des Vorsitzenden Jürgen Rasel wurden zunächst die Überwachungsberichte zu 11 standsicherheitsrelevanten Bauvorhaben besprochen. Daran anschließend wurden neben zwei Anträgen auf Durchführung einer Erstprüfung nach HAVO auch ein Antrag auf Verleihung des RAL-Gütezeichens geprüft und nach Freigabe an die Prüf- und Überwachungsstelle in Berlin zur Entscheidung weitergeleitet.

Am Nachmittag fand dann die Mitgliederversammlung unter der Leitung des Vorsitzenden Dr.-Ing. Paul Uwe Budau statt. Hier stellte zunächst Geschäftsführer Martin Vanoli seinen Bericht über das Geschäftsjahr 2014 zur Diskussion, in dessen Mittelpunkt vor allem die Entwicklung der Gütegemeinschaften auf Bundes- und Landesebene und die besonderen Aktivitäten ihrer Gremien standen. Daran anschließend fanden die Abrechnung des Haushaltsjahres 2014 sowie der Haushaltsvoranschlag für 2015 die ungeteilte Zustimmung der Mitgliederversammlung, die auf Antrag der Rechnungsprüfer Vorstand und Geschäftsführung einstimmig Entlastung erteilt.

Bei den satzungsgemäß erforderlichen Neuwahlen wurde Dr.-Ing. Paul Uwe Budau als Vorsitzender bestätigt. Den stellvertretenden Vorsitz übernimmt weiterhin Armin Krächan von TKP Krächan GmbH aus Illingen. Obmann des Güteausschuss bleibt Jürgen Rasel von der Karrié Bau GmbH & Co. KG aus Mainz.

Bei der Wahl der weiteren Vorstandsmitglieder wurden Karin Auer (GBS) und Frank Dewes (aventas.bau) in ihren Ämtern bestätigt. Neu in den Vorstand gewählt wurde Stephan Busch für der bbr Bausanierung GmbH. Bei der Wahl der Güteausschussmitglieder wurden Karin Auer, Heiko Kämpf und Olaf Lang in ihren Ämtern bestätigt, um sich auch weiterhin für Güteüberwachung und Qualitätssicherung einzusetzen. Das Amt der Rechnungsprüfer wurde Frank Barthel und Patrick Eilens (Köhler Sonderbau) übertragen, als Stellvertreter fungiert Franz-Josef Busch (bbr).

Abgerundet wurde die Veranstaltung mit einem Erfahrungsaustausch, zu dem auch die Prüfbeauftragten und Fachplaner eingeladen waren. Corinne Ziegler von der Berufsgenossenschaft in Karlsruhe sorgte dazu mit ihrem Impulsvortrag über die Staubbelastung beim Strahlen und ihre Behandlung in den Leistungsverzeichnissen für viel Gesprächsstoff und eine angeregte Diskussion.